

Communiqué de presse  
11 octobre 2024

## Election de Anne MOYROUD à la présidence de la fédération des entreprises d'insertion Auvergne-Rhône-Alpes

**Lyon - Après plusieurs années de réflexion, le projet de fusion aboutit : la FEI se restructure**

Lors de l'assemblée générale extraordinaire de la fédération des entreprises d'insertion Auvergne-Rhône-Alpes qui s'est tenue à Lyon le 11 octobre, la décision a été votée à l'unanimité. A cette occasion, une nouvelle présidente a été élue pour trois ans. Elle prendra à partir du 01 Janvier 2025 la succession de Myriam Hollard qui a présidé la fédération ces trois dernières années.

Anne MOYROUD dirige ELITS PROPLETE, une entreprise d'insertion spécialisée dans le nettoyage située à Lyon dans le département du Rhône et emploie 70 salariés. L'animation territoriale sera pilotée par un comité d'animation régional comptant notamment parmi ses 17 membres, Edouard De COLBERT et Bénédicte FARIGON comme vice-président.es et Christophe BONALDI comme trésorier.

La fédération des entreprises d'insertion AuRA regroupe 60 entreprises d'insertion et 23 entreprises de travail temporaire d'insertion. Ces entreprises sont des acteurs majeurs de premier plan à l'échelle régionale. Leur diversité, tant en termes d'activités que de taille (majoritairement des PME mais aussi plusieurs entreprises de taille intermédiaire), est une vraie richesse pour leurs territoires, tant en termes économiques, sociaux qu'environnementaux. Actuellement elles emploient 6 460 salariés en insertion. 64% d'entre eux ont eu une sortie positive (47% en emploi ou formation et 17% poursuite du parcours insertion).

La nouvelle présidente a exprimé son entrain à continuer à développer les entreprises d'insertion à l'échelle de la région en déclarant : « Dans cette période de changements, j'ai le souci de continuer à défendre les modèles des Ei et des ETI. Je souhaite m'inscrire dans une continuité en maintenant les actions déjà déployées par la FEI sur le territoire Auvergne Rhône Alpes. En effet l'offre de services proposée est riche et source de développement, tant en termes de formation (AFEST, Pro Ei ...) que de placement à l'emploi, par exemple avec le Réseau DEMAIN ».

**Contact presse :** Séverine Trontin – Déléguée régionale de La fédération des entreprises d'insertion AuRA ([s.trontin@lesentreprisesdinsertion.org](mailto:s.trontin@lesentreprisesdinsertion.org) // 06 70 34 09 11)

**La fédération des entreprises d'insertion – [www.lesentreprisesdinsertion.org](http://www.lesentreprisesdinsertion.org)**

Depuis plus de 30 ans, la fédération des entreprises d'insertion rassemble des entrepreneurs engagés qui mettent l'inclusion des plus vulnérables au cœur de leur stratégie d'entreprise. Présente dans chaque territoire, au plus près des besoins des personnes et des entreprises, elle accélère leur développement et promeut leurs projets inclusifs qui conjuguent innovation, performance économique et impact social. Une raison d'être qui s'incarne dans le label Responsabilité Sociétale des Entreprises inclusives (RSEi) qu'elle a développé, pour toujours plus d'excellence au service des plus fragiles. Une fédération mobilisée, catalyseur de valeurs et d'énergies, pour bâtir une société durable et inclusive.